

Medio	Universia.cl
Fecha	3-10-2011
Mención	Benito Baranda y su señora, Laura Cornejo, ganaron Condecoración Alberto Hurtado Héroe de la Paz.

Benito Baranda y su esposa Lorena Cornejo recibirán Condecoración Alberto Hurtado Héroe de la Paz

03/10/2011

El reconocimiento es entregado anualmente por la Universidad Alberto Hurtado a figuras destacadas en el ámbito de la justicia, el reencuentro, la solidaridad y el progreso en todas sus formas.



Suscríbete a nuestros boletines y recibe las noticias más importantes del mundo universitario y síguenos en Twitter: @UniversiaChile.

El presidente de la oficina chilena de América Solidaria, Benito Baranda, junto a su mujer Lorena Cornejo, son los nominados para recibir la Condecoración Alberto Hurtado Héroe de la Paz 2011.

La información fue dada a conocer por el rector de la Universidad Alberto Hurtado y presidente del Jurado de la Condecoración, Fernando Montes S.J. quien destacó las cualidades de la pareja.

En esta ocasión, el comité seleccionador estuvo integrado, además, por el ex presidente de la República, Patricio Aylwin, y el abogado José Zalaquett, quienes recibieron la distinción en los años 2008 y 2006, respectivamente.

También participaron el contralor general de la República, Ramiro Mendoza; la académica Erika Himmel, Premio Nacional de Educación 2011; el diputado Jorge Burgos; el abogado y profesor José Luis Cea, actual presidente de la Academia Chilena de Ciencias Sociales Políticas y Morales del Instituto de Chile, y las periodistas Pilar Vergara y Montserrat Álvarez. Además, los miembros del Consejo Superior de la UAH, Anita Holuigue y Enrique Barros, junto a Fernando Verdugo S.J., vicerrector de Integración y Carlos Mackenney, secretario general de la universidad.

Compromiso con los más desposeídos

Benito Baranda y Lorena Cornejo son psicólogos de la Pontificia Universidad Católica de Chile y cursaron el Magíster en Ciencias del Matrimonio y de la Familia en la Pontificia Lateranense de Roma (Italia). Baranda, además, fue director social del Hogar de Cristo y actualmente preside la oficina chilena de América Solidaria.

Este matrimonio constituyen un claro ejemplo de opción de vida por los más postergados y representan un modelo, personal y como pareja, para muchas generaciones, vinculados a lo largo de los años con los sectores más desposeídos de nuestra sociedad.

La Condecoración Alberto Hurtado Héroe de la Paz es entregada anualmente por la UAH y busca ampliar el concepto de heroísmo reconociendo a aquellas figuras que, como el Padre Hurtado, sobresalen por sus servicios en el ámbito de la justicia, el reencuentro, la solidaridad y el progreso en todas sus formas.

Hasta el momento el galardón ha sido concedido a José Zalaquett (2006); Fernando Rosas (2007); Patricio Aylwin (2008); Padre Mariano Puga (2009) y Monseñor Cristián Precht (2010).

El galardón que fue instituido el año 2006 con motivo de la canonización de San Alberto Hurtado, será entregado en una ceremonia a realizarse el día 27 de octubre, en la Sala América de la Biblioteca Nacional.

Edición: *Universia* / RR